



令和5年度ver.に更新されました。

## 平田オリザ先生の演劇ワークショップ

コミュニケーションを学びました!

6月21日(水)、芸術文化観光専門職大学の学長で劇作家の平田オリザ先生にお越しいただき、演劇ワークショップを実施していただきました。「ライフスキル」の授業の一環として、コミュニケーション能力を伸ばすことを目的に毎年、お世話になっています。コミュニケーション能力というのは、ほとんどの人が既に持っているものであり、大切なのは必要な場面でそれが使えるかどうかだと言われます。

生徒たちは、オリザ先生にいただいた台本を使って役を演じ、後半には自分たちで台本を作成し、役柄の設定を変えたりして全員の前で発表まで行いました。表現することや捉え方の違う人たちに自分たちの思いを伝えることの難しさと楽しさを感じることができました。



## チューター面談開始!

生徒に寄り添い、サポートします!

昨年度末から、担任以外の教員がチューターとして3~4名の生徒を担当して、生徒の考えや可能性を引き出し、不安を解消するための「チューター面談」を行っています。5月末の中間テストを終え、6月から本格的に指導しています。進路は誰かに決められるものではなく、自分で考え、判断し、行動していかなければなりません。多くの教員で生徒に寄り添い、希望進路の実現をめざして取り組んでいます。



## トビタテ! 留学JAPANに合格!

2月 オーストラリアにいきます!

「トビタテ! 留学JAPAN」とは、文部科学省が、意欲と能力あるすべての日本の若者が、海外留学に自ら一歩を踏み出す機運を醸成することを目的として行われているプログラムです。この「トビタテ! 留学JAPAN」に見事合格した野村 結稀さん(3年・久美浜中)が、6月に文部科学省で行われた壮行会・研修会に出席してきました。

2238人から選ばれた全国のトビタテ生と出会い、心構えを醸成したり、思いを共有したりして気持ちを高めた1日でした。野村 結稀さんは来年2月にシドニーへ留学予定です。



## 部活動報告

アジア選手権で銀メダル獲得!

### ◇カヌー部

6月にタイで行われたカヌーマラソンアジア選手権に才田 優さん(2年・峰山中)が出演し、見事に銀メダルを獲得しました。

僕にとって初めての海外でのレースで正直、緊張していたところもありましたが、同じ日本代表選手やチームスタッフに支えてもらい、いつも以上のパフォーマンスを発揮することが出来ました。その結果2位という成績を修めることができ、とても嬉しい気持ちです。漕いでいる最中も声をかけていただき、心が折れそうな時も頑張ることができました。

この海外遠征は僕にとって大きい財産となりました。この経験を活かして全国インターハイに向けて頑張っていきたいです!



## 僕らのリアル

久美浜学舎生徒のホンネ



### 進路実現に向けてどうしてる?

佐竹文乃さん(3年・網野中)に聞いてみました!



私は1、2年生のころは進学したいと思いつつも勉強に対しての意欲はあまりなく、評定平均を下げないことを目標に過ごしてきました。自分のしたいことも曖昧で進路についてあまり考えていませんでした。ですが、2年生後半からはより進路や将来の姿について考えるようになり、評定平均を上げられるように今まで以上に勉強するようになりました。また、友達や先生と進路について話す機会が多くなりました。将来について考えると正直すごく沈むことがありますが、自分のために頑張りたいとも思えます。私の今の目標は自分のやりたいことができるように勉強することとあと少しの学校生活を楽しく過ごすことです。



# アグリサイエンス科通信

## 意見発表会 開催!

6月上旬、校内意見発表会を行いました。意見発表会とは、日本全国の農業関連学科で学ぶ高校生が、農業や環境、食、地域の文化、将来の夢などについての自分の考えをまとめ発表するものです。本校でも、毎年この時期に発表会を実施しています。発表会では、農業学習を通じての経験や将来の夢、食料の重要性、食料廃棄の問題など、多岐に渡り自分の思いを力強く発表しました。学年が上がるにつれ、実体験を踏まえた考えや思いが語られ、聴衆の心に染み入り感動をもたらしました。安達 あかねさん(1年・久美浜中)・平林 さらさん(3年・網野中)が本校を代表して、7月25日(火)にガレリア亀岡で開催される京都府大会に出場します。

全国大会  
(10月下旬)

近畿大会  
(8月中旬)

府大会  
(7月下旬)

校内選考  
(6月上旬)



## 1年生の取組

1年生では、毎年「農業と環境」の最初の農業栽培学習の教材として、トウモロコシの栽培学習に取り組んでいます。4月中旬にポリポットに種をまき、苗を育て、5月上旬に畑に植え付け、7月中旬ごろの収穫を目指して栽培管理に励んでいます。現在、花芽の人工授粉も完了し、収穫に向けすくすくと成長中です。収穫したトウモロコシは、7月18日に実施予定の緑風マーケットで販売します!



## わくわくKitchen

6月15日(木)、紫野和久傳さんから講師をお招きし、食品コースの2・3年生が、わくわくKitchenを行いました。令和2年度から年間6回程度行っており、生徒たちがわくわく楽しみにしている取組のひとつです。かきあげ丼ぶり、茶碗蒸し、鶏肉とみかんのおろし和え、みそ汁の調理法や盛り付け方法など、プロの視点から食品製造を行う上での心構えや、基本的な技術を教えていただきました。



## アグリサイエンス科実習体験会

6月4日(日)、7月2日(日)に中学3年生を対象に実習体験会を実施しました。合計26名の生徒の参加があり、アグリサイエンス科について知ってもらうことができました。次回は9月3日(日)に開催します。皆様の御参加をお待ちしております。



**予告** 7月18日(火) 15:45~16:30 緑風マーケット開催予定!

# みらいクリエイト科通信

## みらい探究 各学年の取組

### 3年生

「好きなもの」をどのように深めて広げられるかが3年生の探究のポイントです。

#### ◇カメラ好きのSさんの探究

僕はテーマパークのショーがとても好きでした。最初はショーを見るだけでしたが次第にショーを撮影することが楽しくなり、カメラ撮影が趣味になりました。ある時、「スナップ写真」というものを知りました。日常の出来事や印象に残った風景を撮った写真のことです。美しい写真を撮るためには色々なことを考慮しないといけません。それが何故か楽しくて、写真家になりたいと思うようになりました。

探究活動でもカメラに関することをテーマにしています。撮影したものを多くの人に見てもらえる学校用インスタグラムに僕の撮った写真をアップしてもらいます。実力はまだまだですが、久美浜学舎の素敵な写真を投稿したいと思っています。よろしくお願いします!



\* Sさんが撮影した学校の風景

### 2年生

2年生は自分自身や地域・学校の課題を見つめ直し、テーマを考えています。

#### ◇イラストが上手になることをめざすKさんの探究

僕は、今年の2月からTwitterに1年間チャレンジとして毎日、自分の描いたイラストを投稿していました。探究では、Twitterでの反応を分析したり、地域のプロの方に相談したりして、上達に必要なことと経過をまとめています。



#### ◇久美浜学舎をもっとPRしたいNさんの探究

私は、久美浜学舎が大好きです!もっとこの学校の魅力を知ってほしいし、もっとたくさんの人に来てほしいと思っています。そのために、学舎長にどんなことが必要かをインタビューしてみたり、動画のプロの方に相談してみたりしています。



\* 2年生のみらい探究の様子